



1. Februar 2017

Liebe Freunde des Jacob Böhme Instituts,

Unsere Homepage hat ein neues Kleid bekommen. Dazu einige Erläuterungen:

Das Update ist nötig geworden, weil einige technische Änderungen vorgenommen werden mussten. Die Gelegenheit haben wir genutzt, einige Verbesserungen vorzunehmen:

Der Auftritt ist nun einheitlicher: Die Werke-Kommentare sind durchgängig im gleichen Stil, der Görlitz-Teil (der noch nicht ganz fertig ist) wurde in die Hauptnavigation integriert.

Es gibt nun eine Kurzübersicht auf der Startseite, die Sie ganz am Anfang unter „Quick-Info & mobile“ finden (mit der Maus über den Jacob-Böhme-Schriftzug führen). Ganz wichtig: Diese Kurzübersicht ist mobile-fähig, d.h. die Navigation ist auch auf Ihrem Smartphone noch gut zu erkennen. Alle Texte der Homepage sind nun auch in der „Reader-Ansicht“ Ihrer Smartphones und Tablets in großer Schrift zu lesen. Dies haben wir nun angefangen umzusetzen, nachdem wir gemerkt haben, dass immer mehr unserer User mit Smartphone lesen. Wir sind damit jedoch noch nicht fertig.

Alles in allem hoffen wir, Ihnen eine helle und übersichtliche Seite über Jacob Böhme und unsere Arbeit im Verein bieten zu können und wünschen Ihnen viele gute und nützliche Funde.

Bei Anregungen und Fragen schreiben Sie uns gerne.

Thomas Isermann

Beauftragter für die Homepage